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PROCÈS-VERBAL N° 1       –      SAISON 2021-2022 
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Présents :                              M. BURGAUD Lionel, Président de la Commission 

Mrs BLANCHARD Daniel – CHAIGNE Ghislain 
 

Excusés :                               M. DIEUMEGARD Mathieu 
 
   

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 

1 – MISE EN PLACE DE LA COMMISSION 
 
Mot d’accueil de Lionel BURGAUD et mise en place de cette nouvelle commission. 
 
Président : Lionel BURGAUD 
Secrétaire : Daniel BLANCHARD 
 
 
1 – ETAT DES PARTENARIATS 
 
Présentation des partenaires actuels selon les activités. Présentation également de l’état des 
challenges organisés par le District de Vendée de Football. 
 
Cette saison, le District organise une nouvelle édition du rassemblement Foot’Océane… édition qui a 
été déprogrammée la saison dernière. Les partenaires envisagés sont présentés aux membres de la 
Commission. Un nouveau partenariat a été signé ce jour avec Harmonie Mutuelle. 
 
 
2 – NOUVEAUX PARTENAIRES 
 
Suite à l’énoncé des partenaires recensés, différents échanges ont lieu afin de définir une liste de 
nouveaux partenaires susceptibles d’être intéressés par les actions du District. 
Ghislain Chaigne prendra contact avec deux ou trois entreprises ou sociétés vendéennes pour un 
partenariat éventuel.    
 
 
 



3 – FOOT’OCEANE 
 
Lionel BURGAUD revient sur la situation actuelle du partenariat pour cet évènement. Plusieurs 
conventions sont sur le point… ou ont déjà été signées. D’autres contacts seront pris prochainement. 
 
Dans le cadre du PEF (Programme Educatif Fédéral), un concours est envisagé pour la création d’une 
mascotte pour cet évènement, auprès des enfants des catégories U8 à U11 garçons et filles. 
 
 
4 – SUPPORTS DE COMMUNICATION INTERNE ET EXTERNE 
 
Lionel présente le résultat de l’étude demandée pour changer le logo du District. La commission 
sollicite le comité directeur pour prendre une décision à ce sujet car des démarches vont être lancées 
pour l’achat de support de communication. 
 
Etat des supports actuels : banderoles ; oriflammes de différentes hauteurs ; Kakémono Roll-up pour 
certaines opérations, etc.. 
 
 
5 – POINT SUR LES SUPPORTS DE COMMUNICATION 
 
Visualisation du site internet ; des réseaux sociaux avec Facebook et Instagram 
 
Présentation du Flash-info 85 mensuel. Il a été émis l’idée de présenter un partenaire du District 
chaque mois. 
 
 
 
 
Le Président de la Commission,                                             Le Secrétaire de séance, 
 
BURGAUD Lionel                                                                 BLANCHARD Daniel   

 
 
 

  


